

Tischtennis Bezirk Unterfranken-West

Bericht Bezirkstag 2024

Fachwart Mannschaftssport Erwachsene



Die **Saison 2023/2024** verlief aus meiner Sicht völlig problemlos. Die neu eingeführte Möglichkeit, den Spielberichtsbogen mit dem Web-Programm **nuscore** digital zu führen und direkt in click-tt zu übertragen wird von immer mehr Vereinen wahrgenommen und erwies sich als äußerst stabil.

Bei den **Relegationen** gab es beim Aufstieg in die Bezirksoberliga ein sehr spannendes Turnier mit allen berechtigten Teilnehmern, das beim TSV Pflaumheim ausgetragen wurde und bei dem sich mit dem TSV Pflaumheim der Vertreter der Bezirksoberliga klar durchsetzte. Bei der Relegation zum Aufstieg in die Bezirksliga verzichteten 2 der 3 qualifizierten Mannschaften, so dass damit der Weg frei ist für den SV Hausen-Rohrbach. Beim Aufstieg in die Bezirksklasse A Aschaffenburg kam es nach dem Verzicht einer Mannschaft lediglich zu einem Entscheidungsspiel zwischen der DJK Goldbach und dem TTC Waldaschaff, das ebenfalls die Mannschaft aus der höheren Liga die DJK Goldbach für sich entschied.

Allen **Meistermannschaften** und **Aufsteigern** in höhere Spielklassen gratuliere ich zu ihrem sportlichen Erfolg und wünsche ihnen für die kommenden Aufgaben ein gutes Abschneiden. Ebenso wünsche ich den restlichen in ihren Klassen etablierten Mannschaften viel Erfolg für die neue Saison.

Für die Saison **2024/2025** steht nun der komplette Umstieg auf 4er-Mannschaften im Herrenbereich an. Hierzu wurden bereits unverbindliche Meldeformulare an alle Vereine herausgegeben. Vielen Dank für die Rückmeldungen. Sie sind die Basis, auf der wir bis zum Bezirkstag einen Vorschlag zur neuen Ligenstruktur 2024/2025 erarbeiten werden. Dabei werden wir uns an die Wettspielordnung halten und versuchen, möglichst viele Wünsche zu berücksichtigen. Allerdings wird sich der ein oder andere Härtefall nicht vermeiden lassen. Wir hoffen daher auf die Akzeptanz aller Beteiligten und sind uns sicher, dass sich das ein oder andere Problem sehr schnell im normalen Spielbetrieb auflösen und als vernachlässigbar erweisen wird.

Abschließend danke ich allen Spielleitern und dem gesamten Bezirksvorstand für die gute Zusammenarbeit und den Mannschaften und Vereinen, dass sie mir die Arbeit durchaus leicht gemacht haben. Zur reibungslosen Vorbereitung auf die neue Saison bitte ich alle Vereine und Spielleiter, die vom BTTV vorgegebenen Termine genau einzuhalten. Ich wünsche allen eine erholsame Sommerpause und freue mich wieder auf eine möglichst reibungslose **Saison 2024/2025**.

Ludwig Seuffert, FW Mannschaftssport, 28.04.2024